

Bonjour à tous,

la moitié de notre club ayant répondu à l'appel des cigales sous les cieux de Clamensane, d'aucun s'était posé la question de maintenir ou non cette réunion.

Finalement, Denis, le seul membre du bureau restant cloué à la maison suite à la reprise du travail, s'étant insurgé contre cette éventuelle annulation la réunion du 02 septembre a été maintenue et c'est donc une toute petite équipe qui ce lundi soir s'est retrouvé à ST Albin de Vaulserre sur le coup des 20h30 parmi tout un groupe de joyeux drilles qui venait de terminer le démontage du comice agricole et qui vidait avec beaucoup de professionnalisme et dans une belle ambiance, les dernières bouteilles .

Comme vous vous en doutez, nos astronomes ne pouvaient les laisser faire ce travail seuls aussi nous avons partagé avec le maire , ses adjoints et quelques bénévoles le verre de l'amitié avant de passer aux choses sérieuses..

Il y avait là Michaël, Jean claude, Gérard, Jacques, Marine et Pierre qui seront rejoints un peu après par Denis .

Le temps étant splendide, il est décidé de sortir le télescope du club ce qui donne l'occasion a nos nouveaux membres de se familiariser avec cet instrument d'autant que rapidement piloter par Denis nous allons pouvoir observer tranquillement .

Notre président ayant eu la bonne idée de nous laisser les clefs, nous éteignons prestement les lampadaires et en attendant une plus grande obscurité, Pierre profite de les avoir sous la main pour demander à Marine , Gérard et Jean claude de compléter leurs coordonnées, Marine rajoutant même un chèque pour régler sa cotisation. Il ne manquera plus que les coordonnées de Georges pour que notre liste de membres soit parfaite!

Un jeune couple se présente alors plein d'envie , de questions et de bonne humeur. Michaël s'empresse de leur faire les honneurs de notre ciel pendant que Denis très concentré relance le TELRAD qui faisait des siennes et pointe pour démarrer la soirée la splendide Albireo .

vous nous direz que c'est facile et maintenant commun mais cette belle double nous ravit toujours (enfin au moins moi) et a toujours un bel effet sur de nouveaux observateurs et ça ne manque pas nos deux jeunes visiteurs sont enthousiastes . Denis hyper motivé pointe alors M13 , objet désormais classique mais qui la aussi produit l'émerveillement des visiteurs auxquels s'est joint une jeune fille amie de Marine et qui avait participé au périple de petit st bernard avec le club et qui avait trouve cette rencontre sympathique .

A partir de là notre pilote se déchaîne et il nous trouve tour à tour la galaxie d'Andromède puis Saturne ayant fait son apparition et nous montrant en plus de ses anneaux deux de ses satellites .

et ce n'est pas fini ET nous pointe bientôt du doigt et pour régaler son public Denis nous offre les dentelles du cygne avec différents oculaires et différents filtres bref de bons moments.

Pendant ce temps là Jean claude en profite pour ,avec ses différents appareils, nous faire une photo intéressante à découvrir prochainement sur DISCORD.

Denis persiste mais les nuages sont venus napper le ciel d'une couleur grisâtre et il ne reste plus beaucoup de zones ouvertes néanmoins nous tentons de repérer M81 et M82 mais c'est peine perdue alors dans un dernier effort on observe Alcor et Mizard. histoire de terminer comme nous avons commencé ..par une belle double.

Il est près de 23 h les jeunes autour de nous pensent à la journée de labeur qui les attends demain aussi, nous décidons d'un commun accord de plier . Tout le monde s'y met en quelques minutes tout est rangé . les clefs des lampadaires remis en place et tout le monde se salue en se promettant de revenir bientôt.

secrétaire par interim

PBP